

La calificación de Moody's abre una nueva era de confianza para México: Luis Videgaray

JOAQUIN LOPEZ DORIGA: Anoche le informaba que la agencia calificadora Moody's elevó por primera vez la calificación crediticia de México a la categoría A.

Hoy el secretario de Hacienda, Luis Videgaray, destacó este aumento en la calificación que, dijo, es un respaldo muy importante respecto a otras economías emergentes y avanzadas y se basa en las perspectivas de crecimiento que dan las reformas estructurales.

Recordó que no se daba algo así desde hace 14 años cuando se le otorgó a México el grado de inversión en el año 2000.

Dijo que la calificación de ayer de Moody's abre una nueva era de confianza para México, no sólo para el gobierno sino, dijo, para todos los componentes de la economía y explicó la aparente contradicción entre la mejoría de la calificación y la baja en el índice de confianza del consumidor,

LUIS VIDEGARAY: El dato de la confianza del consumidor está definitivamente ligado a los incrementos en precios que tuvimos en la primera quincena de enero, derivados de la entrada en vigor de algunas nuevas disposiciones fiscales, por ejemplo el alza que es evidente en el precio de los refrescos, de la comida de alto contenido calórico también llamada o mal llamada "comida chatarra", o el incremento que tuvimos en el precio de las gasolinas derivados de que entró en vigor el impuesto a las emisiones de carbono.

Este es un efecto evidentemente transitorio, de hecho estamos convencidos que la cifra de inflación de la segunda quincena de enero será menor que la que tuvimos en la primera quincena de enero porque estos son eventos de una sola vez, no estamos hablando de una tendencia inflacionaria y conforme el comportamiento de los precios regresa a la normalidad, veremos una recuperación de la confianza del consumidor y que también se verá beneficiada la confianza del consumidor conforme la economía mexicana recupere ritmo de crecimiento tanto por un mejor entorno internacional, un mayor impulso que estamos viendo ya desde el principio del año en el gasto público, y por supuesto los beneficios que se irán dando de manera gradual de las reformas estructurales.

(...)

JOAQUIN LOPEZ DORIGA: Por su parte el gobernador del estado de México, Eruviel Ávila, leyó así el aumento de la calificación crediticia de México.

ERUVIEL AVILA: Gracias a las reformas estructurales, ya estamos empezando a tener efectos positivos. Les comparto que el día de ayer la calificadora Moody's le otorgó un nivel todavía mucho mejor a México en su capacidad crediticia, en su calificación soberana pasando al A3. Esto nos dice que las reformas estructurales están ya surtiendo efectos y el mundo está reconociendo estas acciones.